
NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat Blasbach

Sitzungsnummer 9. Sitzung

Datum Montag, den 27.02.2012

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr

Sitzungsende 21:00 Uhr

Sitzungsort Gruppenraum des st. Gebäudes, Bergstraße 42

Anwesend waren:
vom Gremium:
Ortsvorsteher Schatz, Hans-Werner CDU
Stellv. Ortsvorsteher Brandtner, Manfred FW
Ortsbeiratsmitglied Pfeiffer, Gerd SPD
Ortsbeiratsmitglied Schatz, Gerlinde CDU
Ortsbeiratsmitglied Veit, Manfred FW
Ortsbeiratsmitglied Zipp, Martin SPD

entschuldigt fehlte:
Tiegs, Stefan SPD

ferner waren anwesend:
Mattern, Volker, Ordnungsamt
Bader, Frank, Tiefbauamt »Verkehrstechnik«
Tropp, Sven, Tiefbauamt

Protokollführung:
Schäfer, Manfred

Ortsvorsteher   S c h a t z   eröffnet die 9. Sitzung des Ortsbeirates Blasbach, begrüßt die
Anwesenden  und  stellt  fest,  dass  gegen  die  Form  und  Frist  der  Einladung  keine
Einwendungen erhoben werden und dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist.

T a g e s o r d n u n g:
__________________
Öffentlicher Teil :

Seite Seitennummer



TOP 1
Anerkennung der Niederschrift über die 8. Sitzung am 05.01.2012

TOP 2
Verkehrsumleitungsplanung Ausbau Hauptstraße Sachstandsbericht durch
Ordnungsamt/Tiefbauamt

TOP 3
Ausbau Hauptstraße Engstellenplanung

TOP 4
Stellungnahmen des Magistrats zu Beschlüssen und Anregungen des Ortsbeirates

TOP 5
Mitteilungen, Anregungen und Anfragen

TOP 6
Verschiedenes

A b w i c k l u n g   der Tagesordnung:
_______________________________
TOP 1
Anerkennung der Niederschrift über die 8. Sitzung am 05.01.2012

Die Niederschrift wird einstimmig anerkannt.

TOP 2
Verkehrsumleitungsplanung Ausbau Hauptstraße Sachstandsbericht durch
Ordnungsamt/Tiefbauamt

Ortsvorsteher   S c h a t z   geht noch einmal auf die anstehende Baumaßnahme in der
Hauptstraße hinsichtlich der Kanal-, Straßen- und Bürgersteigerneuerung ein und dass im
Zuge dieser ca. einjährigen Maßnahme eine Vollsperrung dieser erforderlich sei.
 
Herr   M a  t  t  e  r  n    vom Ordnungsamt  führt  aus,  dass  der  überregionale  Verkehr
großräumig über Biebertal/Waldgirmes analog der Umleitung im Zuge der Maßnahmen 
L 3053 umgeleitet werde. Hierauf weise das Amt in  allen relevanten Presseorganen hin.

Der Ziel- und Quellverkehr, vor allen Dingen der Öffentliche Personennahverkehr werde
nördlich parallel  zur Hauptstraße durch die Straßen „Auf der Hell/Finkenweg/Bechlinger
Straße und Am Pfaffenrain“ geführt. Im gesamten Streckenverlauf werde ein beidseitiges
Halteverbot  angeordnet  und überwacht.  Ersatzhaltestellen  würden eingerichtet.  Seitens
des Tiefbauamtes wird erklärt, dies sei in dieser Form notwendig, da die Maßnahme aus
technischen und wirtschaftlichen Gründen in einem Abschnitt durchgeführt  werden soll.
Dem  entgegnet  der  Ortsbeirat,  dies  widerspreche  den  Ausführungen  in  der
Bürgerversammlung.  Dort  sei  von zwei  Bauabschnitten  gesprochen worden.  In diesem
Falle stelle  sich die dargelegte örtliche Umleitung mit  der Führung zur Hauptstraße im
Bereich  der  Gaststätte  Braun  sinnvoller  dar,  denn  im  Bereich  Finkenweg/Bechlinger
Straße hätten die Busse wegen des rechtwinkligen Schwenkes der Straße ihre Probleme.
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Auf Grund dieses Hinweises will das Tiefbauamt  in Verbindung mit dem  Ordnungsamt
die  bauliche  Vorgehensweise  nochmals  überprüfen.  Baubeginn  ist  für  nach  den
Sommerferien vorgesehen. In diesem Zusammenhang verweist Herr  M a t t e r n   noch
auf ein Gespräch mit der Tiefbaufirma Jost, wo ihm gesagt worden sei, mit dem Ende der
Maßnahme L 3053 im Bereich der   Brücke könne Ende März 2012 gerechnet werden.
Der 3. Bauabschnitt  vom Autobahnzubringer bis zum Ortseingang Blasbach solle wegen
der notwendigen Vollsperrung in den Sommerferien durchgeführt werden.

Bei diesem Tagesordnungspunkt weist noch Ortsvorsteher   S c h a t z   auf den ständig
defekten Plattenbelag der Rinne in der Bechlinger Straße hin.

TOP 3
Ausbau Hauptstraße Engstellenplanung

Zum Ausbau der Hauptstraße, insbesondere der Bürgersteige im Bereich der Gaststätte
„Blasbachtal“ nimmt Herr Bader wie folgt Stellung:

Der Finanzierung des Ausbaues der Hauptstraße läge bekanntlich auch ein Zuschuss des
Landes Hessen zugrunde. Seitens der Bewilligungsbehörde würde ein Bürgersteigausbau
von nicht  unter  1,50 m gefordert  ,  so dass im dortigen Straßenbereich  eine Engstelle
entstehe aber so ausgebaut würde, dass sie für den Verkehr vorausschauend sichtbar
wäre.  Das  in  diesem  Bereich  über  Tage  aufgestellte  Verkehrszählgerät  hätte  einen
durchschnittlichen  täglichen Begegnungsverkehr größerer Fahrzeuge von ca.  10 Fällen
aufgezeigt.  Dem  entgegen  steht  der  Antrag  der  Freien  Wähler  im  Ortsbeirat  und  die
Meinung  des  gesamten  Gremiums  auf  Einengung  der  Bürgersteige  zum  Vorteil  des
fließenden Verkehrs. Man einigt sich vorerst auf die Option, zu prüfen, welche Kosten die
Veränderung der städtischen Stützmauer vor dem Anwesen Marie-Luise Lotz verursachen
würde,  um  eine  Verbreiterung  der  Straße  zu  erhalten.  Hierbei  müsse  auch  die
wirtschaftliche  Betrachtungsweise,  auch  hinsichtlich  der  erhöhten  Straßenbeiträge,
herangezogen werden. Mit der Anliegerin soll schnellstens ein Gespräch geführt werden,
die Berechnung der Kosten erfolgen und nochmals beraten werden. 

TOP 4
Stellungnahmen des Magistrats zu Beschlüssen und Anregungen des Ortsbeirates

4.1 Straßenschäden; 6. Sitzung des Ortsbeirates vom 28.11.2011, TOP 5.4       
       - Schreiben des Büro des Baudezernenten vom 06.02.2012 -
Anlage 1

4.2 Diabas-Steinbruch in Blasbach; Abrechnung der Umsatzpacht;  Ortsbeirats-  
sitzung 05.01.2012
– Schreiben des Amtes für Wirtschaft und Liegenschaften vom 08.02.2012 -

Anlage 2

TOP 5
Mitteilungen, Anregungen und Anfragen

5.1  Mast Hauptstr. 51, 53
 
Ortsbeiratsmitglied   V e i t   verweist auf die 7. Ortsbeiratssitzung am 19.12.2011, TOP
3.8, indem er informierte, auf dem Bürgersteig in dem vorgenannten Bereich stünde aus
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vergangener  Zeit  ein  nicht  mehr  benötigter  Mast,  der  einmal  zum  Zwecke  der
Verkehrsregelung gedient habe. Dieser könne abgebaut werden, zumal er ein Hindernis
für  Fußgänger  und  Rollstuhlfahrer  darstelle.  An  die  Umsetzung  der  Maßnahme  wird
erinnert.

5.2  Info-Veranstaltung zum Thema „Kinderschutz“ am 15.02.2012

An  dieser  Veranstaltung  des  Jugendamtes  haben  Ortsvorsteher  Schatz  und
Ortsbeiratsmitglied   Brandtner  teilgenommen  und  wurden  über  die  Aufgaben  des
Jugendamtes  der  Stadt  Wetzlar  informiert.  Ortsvorsteher    S  c  h  a  t  z    führt  aus,
insbesondere sei man auf das Thema „Betreuung gefährdeter Kinder“ eingegangen und
habe  den  Ortsbeirat  gebeten,  Auffälligkeiten  im  Stadtteil  dem  Jugendamt  diskret
mitzuteilen.

5.3  Aktion „Saubere Landschaft“

Ortsvorsteher   S c h a t z   teilt mit, diese sei auf den 24.03.2012 terminiert. 

5.4  Tor Friedhof

Ortsbeiratsmitglied   P f e i f f e r   informiert, das Tor im unteren Bereich des Friedhofes
würde sich schwer öffnen lassen.

5.5  Hundekot

Ortsbeiratsmitglied    P  f  e  i  f  f  e  r    berichtet,  im  Verbindungsweg  am  ehemaligen
Sparkassengebäude  entlang  in  nördlicher  Richtung  sei  wieder  vermehrt  Hundekot  zu
verzeichnen.  Um  Reinigung  und  entsprechende  Veröffentlichung  in  der  Presse
einschließlich der Stadtteilnachrichten wird gebeten.

5.6  Gemeinsame Jahreshauptversammlung der Feuerwehren der Stadt Wetzlar

Diese findet am Dienstag, 28.02.2012, 19:00 Uhr in der Kulturhalle Naunheim statt. Hierzu
lädt Ortsvorsteher   S c h a t z   die  Ortsbeiratsmitglieder herzlichst ein.

5.7  Öffentliche Ausschreibung Ausbau der Ortsdurchfahrt Blasbach

Diese Ausschreibung ist dem Protokoll als Anlage 3 beigefügt.

5.8  Verunreinigtes Trinkwasser

In dieser Angelegenheit führt Ortsbeiratsmitglied   B r a n d t n e r   aus, er habe mit Herrn
Stein von der e.nwag ein Gespräch geführt.  Dieser habe erklärt,  inzwischen lägen die
Ergebnisse  weiterer  Wasserproben  vor.  Danach  seien  keine  Verunreinigungen  im
Blasbacher Trinkwasser mehr festzustellen.  Die Ursache der Verunreinigung habe nicht
festgestellt  werden  können.  Vorsichtshalber  werde  derzeit  in  Abstimmung  mit  der
Abteilung Gesundheit des Lahn-Dill-Kreises noch verstärkt gechlort. Eine UV-Anlage sei
bestellt und werde in Kürze im Hochbehälter eingebaut.

Ortsbeiratsmitglied  V e i t    führt  aus, im Zusammenhang mit der in Rede stehenden
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Angelegenheit sei seitens der e.nwag von mikrobiologischer Verunreinigung gesprochen
worden. Er möchte nunmehr vom Wasserversorger wissen, ob es sich um Cholibakterien
oder Keime gehandelt habe.

Der  Ortsbeirat  erinnert  Oberbürgermeister  Dette  an  seine  Zusage  in  der
Ortsbeiratssitzung am 05.01.2012, hinsichtlich der Verunreinigung des Trinkwassers dem
Ortsbeirat  einen  Sachstandsbericht  zukommen zu lassen vor allen Dingen wegen der
schleppenden Informationswege.

5.9  Ablagerung von Pferdedung

Ortsbeiratsmitglied   P f e i f f e r   informiert, oberhalb des Wasserschutzbereiches sei
widerrechtlich Pferdedung abgeladen worden.

5.10 Verkehrsregung A 480 und Ausbau der Landesstraße L 3053 zwischen den  
Wetzlarer Stadtteilen Blasbach und Hermannstein
– Anfrage von Ortsbeiratsmitglied    B  r  a  n  d  t  n e  r    an Hessen-Mobil

Dillenburg vom 14.02.2012-
Anlage 4
 

TOP 6
Verschiedenes

6.1 Nächste Ortsbeiratssitzung

Montag, 19.03.2012, 19:00 Uhr

6.2  Zuhörer-Anfrage

Ein  Zuhörer  fragt  nach  dem  Sachstand  der  Aufstockung  bzw.  des  Anbaues  des
Feuerwehrgerätehauses. Ortsvorsteher   S c h a t z   führt aus, es seien im Haushalt 2012
Planungsmittel  eingestellt.  Um  einen  Sachstandsbericht  in  dieser  Angelegenheit  wird
gebeten.

Wetzlar-Blasbach, 28.02.2012 

Der Ortsvorsteher                                                 Der Schriftführer

    S c h a t z                                                              S c h ä f e r
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